
 

                Как мы рассказывали о нашей работе на Дне Района. 

                   27 ноября в РДК  администрация района проводила         

традиционный в Усольском районе  «День района». Нам 

предложили представить стендовый отчет о работе в 2018году. 

  Все знают, что на Дне района подводятся итоги и планируется 

работа на следующий год. Выступали перед руководителями и 

жителями Мэр  Усольского района Матюха В.И., председатель 

Думы Усольского района Глызина Н.Н. и другие. 

               Мы оформили выставку литературы и проектов, 

реализованных экологами района в этом году.    

                                     

                    Выставка                                             Волосач Т.Н. 

           Наш стендовый отчет был посвящен «Году добровольца» и 

представлен в виде фотографий, консультантами были экологи 

Герасимова Л.В. и Волосач Т.Н., волонтёры лицея рассказывали о 

своей акции, которую они будут проводить 1 декабря.  

 



               

На выставке представлены наши  Зеленые флаги, ведь наша школа 

и лицей получили по 10 флагов за активную работу по охране 

природы. За пропаганду идей энергосбережения и сохранения 

природных  ресурсов. За информирование населения по вопросу 

раздельного сбора отходов. 

 

Вопросы задавали ветераны из Белореченска, глава администрации 

п.Раздолье, и другие. 

                 Герасимова Л.В. 

 

 


